

Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación (HUHEZI)

Noticias

Cerca de 220 estudiantes de ESO participan en el 'Gazte Mintzodromoa' celebrado en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación

05/12/2016

Cerca de 220 jóvenes estudiantes de ESO ha participado en el Gazte Mintzodromoa celebrado, el pasado día 2 de enero, en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación. En el acto organizado por los Ayuntamiento de Aretxabaleta y Eskoriatza han tomado parte, como dinamizadores, 12 estudiantes del Grado de Audiovisuales de la facultad.

Los jóvenes participantes del Gazte Mintzodromo son estudiantes de 3º y 4º curso de ESO de las escuelas Almen-Arizmendi Ikastola de Eskoriatza y Kurtzebarri Herri-Eskola de Aretxabaleta.

En el acto, organizados en grupos de ocho jóvenes y con ayuda de un dinamizador, los y las adolescentes han tenido ocasión de charlar en euskara, de una manera informal, sobre diversos temas de su interés tales como la música, el tiempo libre, las redes sociales o los temas de actualidad. Además, a través de la red Instagram, los jóvenes han tomado parte en un concurso.

Los objetivos de esta primera edición del Gazte Mintzodromoa son, por un lado, impulsar la amistad entre los jóvenes del Valle Leniz, por otro, ofrecer un lugar de encuentro en el que los adolescentes puedan charlar informalmente en euskera y, por último, celebrar de una manera divertida el Día del Euskera.

El Gazte Mintzodromo ha estado organizado por las Comisiones de Euskera de los ayuntamientos de Aretxabaleta y Eskoriatza.

Galería de fotos del evento:





La sala de actos del campus de Aretxabaleta se llenó de jóvenes el pasado viernes día 2 de enero.